

ほつと NEWS

こころを支える、ここで支える



CONTENTS

- ・第4回 聖泉 CLC セミナーの開催
- ・聖泉大学学園祭「万聖祭」の開催
- ・犯罪被害者支援 “Circle” の活動
- ・聖泉シンボルスポーツの躍進



聖泉シンボルスポーツが今季大躍進！！

HOCKEY WOMEN

大学4強を破り創部以来初の全国ベスト4に！

女子ホッケー部は長年4強として君臨している東海学院大学を破り、創部6年目にして初の全国ベスト4に輝きました。今年度の春リーグは中京大学に負け痛恨の5位に。しかし、その後聖泉大学女子ホッケー部は生まれ変わり、西日本インカレでは予選リーグにて圧倒的な強さを見せ、決勝トーナメントでは東海学院大学相手に1-2と惜しい試合となりました。インカレの初戦・同志社大学戦では、大雨により思うようなパスを出せないながらも落ち着いたプレーで勝利、続く東海学院大学戦では、西日本インカレで僅差だったことから自信をもって臨み、何度も攻められながらも気迫のプレーで相手の攻撃を防ぎ、隙をみては攻撃する姿勢をみせました。後半、ついに#20 永野が巧みなパスから強烈なシュートをはなち、相手から1点を獲得。その後も気迫のプレーで相手の攻撃を防ぎ、ついに東海学院大学を倒すこととなりました。その後の準決勝戦・3位決定戦とも敗れはしたものの堂々としたプレーを全国の場でみせ、大学女子ホッケー界に新たな旋風を巻き起こしました。

これにより社会人の4強と大学4強が日本一をかけて戦う全日本女子ホッケー選手権大会に初出場。残念ながら1勝はお預けとなりましたが、強豪との対戦は貴重なものとなりました。



FOOTBALL WOMEN

劇的な逆転勝利！念願の1部返り咲きを達成！

昨シーズン(春季リーグ)に無念の二部降格を経験して、再起を目指して臨んだ今シーズン。予選リーグ(Aブロック)では、順調に勝ち点を伸ばして、無事に決勝トーナメントに進出し、準決勝を迎きました。相手は、新興チームながら、成長著しい関西大学。雨でスリッピーになったグラウンドコンディション、体力が奪われる寒さの中で、厳しい戦いとなりましたが、1-0で競り勝ちました。

いよいよ、勝てば1部昇格が決まる決勝戦。相手は、同じく一部再昇格を目指す京都文教大学です。前半から猛攻を仕掛けるも一点が遠く、逆に前半終了間際のFKを決められて、0-1で折り返します。絶対に勝たなければならぬ戦い、残り45分に全てをかける。応援に駆けてくれたOG、OB、保護者や男子ホッケー部の声援を受けて、選手が躍動します。ここから怒濤の攻めを見せて、見事に試合をひっくり返し、3-1で勝利。その瞬間、念願の1部再昇格が決定しました。



HOCKEY MEN

インカレ3位の強豪を破り有終の美を飾る！

男子ホッケー部は関西リーグでは、上位(最高3位)の成績を残していますが、全国大会では未勝でした。3度目のインカレでは、初戦で福井工業大学と対戦。聖泉大学同様にまだまだ創部間もない若いチームです。初戦のプレッシャーもあり多少の堅さはみられるものの、終始試合をコントロールすることができ、4-2で勝利しました。続く準々決勝では、朝日大学と対戦。選手層が厚く、非常にスピーディな試合を展開するチーム。聖泉大学は、はじめの15分間に3点を献上する厳しい立ち上がりとなりました。後半になって降り続いている雨も激しさを増し、グラウンドには水がたまり、ホッケーをするには厳しいコンディションになります。互いにボールを運ぶも、水に阻まれボールが止まってしまう。聖泉大学も意地を見せず、後半のラストプレーでPCを取得しなんとか1点を返したいところだが、GKに阻まれ試合終了のホイップルが鳴り響きました。

今回、全国大会初の1勝を勝ち取ることができましたが、目標はベスト8だっただけに悔しい表情を見せていました。しかしながら、今シーズン最後の大会だった秋季リーグではインカレ3位の朝日大学を見事に破り、3位で有終の美を飾りました。



公式 face book 開設！
<https://www.facebook.com/SeisenUniversity>

<http://www.seisen.ac.jp/>



編集・発行 学校法人聖泉学園
〒521-1123 滋賀県彦根市肥田町720
TEL 0749-43-7511 FAX 0749-43 5201
Email nyuushii@seisen.ac.jp
発行日 2013年12月6日

CLCセミナー

地域に欠かせない学びの風景を

学生の声!

4代目CLC社長
大槻琴乃さん
(人間学部人間心理学科2回生)

4代目の社長を務めた大槻さんに、
CLCセミナーを終えての感想をお伺いしました。



知識の花を咲かせよう！第4回 CLCセミナーを開催しました！



キャンパストピックス 人間学部のニューストピックスの一部を紹介します！

NEWS & TOPICS 01

一緒に考えよう 私たちにできる支援

犯罪被害者支援のための普及啓発活動



これらの取り組みは全国に先駆けてのモデル事業として報告書にまとめられ、次年度、内閣府及び滋賀県を通じて全国に発信されます。なお、紙面の都合で全てを記することは出来ませんでしたが、これまでどこからぞう（想像・創造）する、そんなプログラムを提供しました。

記事・押岡大観（人間学部講師）

NEWS & TOPICS 02

聖東大学園祭



第28回万聖祭を開催しました！

NEWS & TOPICS 02

聖東大学園祭

第28回万聖祭を開催しました！